



INCORPORACIÓN DE DON ROBERTO HIGUERA AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DEL BANCO POPULAR ESPAÑOL Y DELEGACIÓN EN DON ERIC GANCEDO DE LA PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DELEGADA DE RIESGOS

De conformidad con lo dispuesto en la Ley del Mercado de Valores, se comunica el hecho relevante de la incorporación, en el día de hoy, de don Roberto Higuera Montejo al Consejo de Administración del Banco Popular Español y a su Comisión Ejecutiva.

Su incorporación al Consejo se produce como representante de la Asociación Profesional de Directivos del Banco Popular Español, con el informe favorable de la Comisión de Nombramientos, Retribuciones, Gobierno Corporativo y Conflictos de Intereses, del Consejo.

Don Roberto Higuera Montejo es Director General Financiero del Banco desde 1998, cargo que seguirá desempeñando. Es Ingeniero Aeronáutico y desde 1968 trabaja en el Grupo Banco Popular. Entre otros puestos, ha ocupado el de Director de Actividades Internacionales del Banco Popular Español y el de Director General del Banco Popular Hipotecario.

La Asociación Profesional de Directivos fue constituida en 1977. Agrupa actualmente en su seno a más de dos mil directivos del Grupo, y tiene como finalidad fomentar la participación más activa de todos los directivos en la gestión y gobierno del Banco.

Por otra parte, el Presidente del Banco, don Ángel Ron, ha delegado en el Consejero y miembro de la Comisión Ejecutiva don Eric Gancedo Holmer la presidencia de la Comisión Delegada de Riesgos, hasta ahora denominada Comisión de Créditos. Don Eric Gancedo se incorporó al Consejo del Banco Popular en 1998.

En Madrid, a 20 de Diciembre de 2006

Francisco Aparicio Valls
Secretario del Consejo